



## 1学期ありがとうございました

校長 山岸 英紀

大きな入道雲が空に浮かぶようになりました。いよいよ夏本番がやってきたようです。75日間の1学期でしたが、全校で元気に終業式を迎えられることに感謝したいと思います。

撮りためてある写真を見ながら4月からのことを振り返っていると、挨拶運動の様子がたくさんありました。今学期は、児童生徒会を中心に、いろいろな形で挨拶運動が行われてきました。本校の伝統の一つであると思います。毎朝、玄関に立っていると、子供たちが交わしてくれる挨拶に心地よさを感じるのは、継続して取り組んできている成果であるとも感じています。

その心地よさの理由を探りながら「挨拶」の語源を改めて考えてみました。「挨拶」は「挨拶く…ひらく」と読み、心を開くという意味があり、「挨拶」は「挨拶る…せまる」と読み、相手に近づくという意味があるそうです。もとは、禅語の「一挨拶一挨拶」だということもよく知られている話だと思います。「おはようございます」「こんにちは」などは短い言葉ですが、相手との距離が近くなり、挨拶する側もされる側も気持ちよくなります。その一言には、人の心を温めてくれる力もあり、よい人間関係を築くきっかけにもなります。そう考えると、挨拶はやはり大切ですね。

さて、私が子供たちの挨拶に心地よくなるのは、その多くが「心を開いて」応えてくれるからだと思います。大きな声でなくても、会釈であっても、心が開かれた挨拶には心遣いがあり、いつもエネルギーをもらえます。そんな挨拶に私たち教職員も「心を開いて」しっかりと応えていきたいと考えています。

保護者の皆様には、1学期の教育活動にご協力ありがとうございました。子供たちが充実した夏休みを過ごせるよう、引き続きよろしく願いいたします。



### ◇暑さによる活動の制限や中止について◇

この夏休みも猛暑が予想されます。プール開放や部活動等の活動について、当日や前日中に中止等の連絡をする場合があります。メールやホームページの確認をお願いします。

### ◇児童生徒玄関の開錠時刻について◇

2学期より、児童生徒玄関の開錠時刻を7:45とします。集団登校の集合時刻やお子さんを送って来られる場合にご留意ください。